

FDP Wiesbaden

## **FDP ÜBERGIBT SPENDE**

06.02.2026

---

### **ZUM VEREINSJUBILÄUM DER FREIWILLIGEN FEUERWEHR NAUROD**

Die FDP Naurod und der Fraktionsvorsitzende des Ortsbeirats Ulrich Mentzner hatten ins Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Naurod gerufen. Und neben den Nauroder Ortsbeirats-Kandidaten Max Wehrle, Lars Kellner und Volker Tietze kamen viele Mitglieder der Kommunalwahlkampfteams der FDP aus einigen Nachbargemeinden zur feierlichen Übergabe eines Feuerwehrfahrzeugs, das es in sich hat. Nicht nur, dass es ein französisches Modell war und an die besondere Partnerschaft der Gemeinde Naurod mit Fondettes in Frankreich erinnert, nein, es galt vor allem die darin gesammelte Spende zu übergeben.

Die FDP tritt engagiert für die Belange der öffentlichen Sicherheit ein und hat im Stadtparlament entsprechende Positionen vorgebracht, leider nicht immer mit Erfolg. So hat die Stadtregierung den Rambachern zwar ein neues Einsatzfahrzeug genehmigt, aber leider gibt es dafür kein passendes Gerätehaus. Die Politik der Stadt bleibt also weiter wenig konsequent und auch der aktuelle Haushalt mit zu wenig Finanzmitteln ausgestattet. Aber da kann der Wähler ja am 15.03.2026 seinen Ansichten eine wichtige Stimme geben, um die Prioritäten besser zu setzen.

Umso wichtiger bleibt die individuelle Unterstützung. Man muß immer wieder auf die Erfordernisse hinzuweisen, denn auch in Naurod sieht es nicht besser aus: Naurod braucht dringend ein neues Gerätehaus an einem neuen Standort! Die derzeitige Situation in einem engen Gebäude, einer engen Hofeinfahrt und ein verkehrsberuhigter Bereich ist nicht mehr zeitgemäß. Die lokalen Freiwilligen Feuerwehren sind im Brandschutzkonzept der Stadt Wiesbaden ein fest integrierter unersetzbarer Bestandteil. Sie müssen zu höchster Einsatzbereitschaft ertüchtigt werden!

Dazu trägt die FDP nun im dritten Jahr bei mit dem kleinen, aber feinen Spendenauto, das zunächst an die FF Sonnenberg, im letzten Jahr an die FF Rambach und nun an die FF Naurod geht.

Das Geld stammt aus der jährlichen Sammelaktion anlässlich des Weinstandes der FDP am Hofgartenplatz und wurde an die Abteilung Jugendfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Naurod übergeben. Die Jugend- und Kindergruppen werden bei passender Gelegenheit das Feuerwehrauto fachgerecht aufbrechen und jeden Cent gut anlegen.

Damit wird die hervorragende Jugendarbeit der FFN gewürdigt, die für begeisterten Nachwuchs sorgt, der unsere Gemeinden auch zukünftig vor Gefahren aller Art schützen kann.

Der Zeitpunkt konnte nicht besser gewählt werden, da die Freiwillige Feuerwehr Naurod in diesem Jahr ihr 100 – jähriges Jubiläum feiert. Insbesondere das große Festwochenende 14.-16.08.2026 sollte sich jeder schon vormerken, eine hervorragende Gelegenheit, um wieder nach Naurod zu kommen und sich selbst ein Bild zu machen.

Ulrich Mentzner